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ТАКСОНОМИЧЕСКИЙ СОСТАВ И РАСПРОСТРАНЕНИЕ ЧУЖЕРОДНЫХ 
КОЛЬЧУЖНЫХ СОМОВ (Siluriformes: Loricariidae) 
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Проведены исследования распространения чужеродных американских кольчужных сомов (Lorica-
riidae) в водоемах и водотоках Южного Вьетнама. На основании данных морфологического и моле-
кулярно-генетического анализа определен таксономический состав кольчужных сомов. Выявлено,
что в исследованных водоемах и водотоках встречаются кольчужные сомы двух видов: Pterygo-
plichthys pardalis и P. disjunctivus, а также их межвидовой гибрид – P. pardalis × P. disjunctivus. Установ-
лено, что в настоящее время кольчужные сомы Pterygoplichthys spp. населяют бассейны фактически
всех основных речных систем южной части страны.
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Taxonomic Composition and Distribution of Аlien Armored Catfishes
(Siluriformes: Loricariidae) in South Vietnam
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The distribution of alien species suckermouth-armored catfishes (Loricariidae) in water bodies and water
streams of South Vietnam has been studied. Based on the data of morphological and molecular genetic anal-
ysis, the taxonomic composition of suckermouth-armored catfishes was determined. It was revealed that in the
studied reservoirs and watercourses of the southern part of Vietnam, there are two species of suckermouth armored
catfishes: Pterygoplichthys pardalis, P. disjunctivus, as well as their interspecific hybrid – P. pardalis × P. disjunctivus.
It is established that currently the suckemouth armored catfishes Pterygoplichthys spp. inhabit the basins of
all the major river systems of the southern part of the country.
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1)Полный текст статьи опубликован в английской версии журнала Inland Water Biology, 2021, Vol. 14, No. 3. (Дополнительная
информация для этой статьи доступна по doi 0.31857/S032096522103013X для авторизованных пользователей).
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